6 Piéces
170 m?
Réf. 4113-SIC.
880000 €

St-Raphaél

Maison a vendre (83700)
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M-OI Saint-Raphaél vous propose a la vente cette maison familiale.
L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations
financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier
avec la référence 4313-SIC (Lien direct sur les photos)Située dans un
cadre verdoyant offrant tranquillité et intimité, cette propriété bénéficie
d'une vue dégagée tout en restant a proximité des commodités
essentielles.L.a maison propose un espace de vie ouvert combinant
salon, salle a manger et cuisine américaine, s'étendant sur une surface

totale généreuse. Une buanderie ...

M-0I Saint-Raphaél offers you this family home for sale. The address of the
property, the virtual visit video and all the financial information are available online on
the Mon Office Immobilier website with the reference 3102-SIC (Direct link on the
photos)Come and discover this beautiful family home located in nature with an
unobstructed view out of sight and in absolute calm and yet close to all amenities. |t
consists of a living room dining room and US kitchen, a laundry room, a parental
suite on one level and an office.Upstairs there are 4 bedrooms each with a

pathroom.A beautiful covered ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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